
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. Beigeordneter Flöck trägt die Stellungnahme 

der Verwaltung vor (ST/0030/2022). 

 

Die FDP-Fraktion erklärt, dass die Mieten in Koblenz seit 2019 zurückgegangen seien. Die Probleme 

lägen im Bereich des Eigenheims und des sozialen Wohnungsbaus. Eine Erhaltungssatzung sei in 

Koblenz nicht erforderlich.  

 

Die CDU-Fraktion spricht sich gegen den Antrag aus. 

 


